

Es evidente a todas luces la conveniencia y la necesidad de que las líneas metropolitanas establecidas, y que se establezcan, en Madrid se exploten con unidad de criterio y uniformidad de normas y ello está expresamente establecido en el Decreto-ley de dos de septiembre de mil novecientos cincuenta y cinco, cuyo artículo cuarto autoriza al Gobierno para determinar por Decreto las condiciones jurídicas, técnicas y económicas de la adjudicación de su explotación y en forma que, en todo caso, se asegure la unidad de su explotación.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Obras Públicas y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintinueve de julio de mil novecientos sesenta y nueve.

DISPONGO:

Artículo primero.—Se autoriza al Ministro de Obras Públicas para otorgar a la «Compañía Metropolitana de Madrid» la concesión de la explotación de la línea Callao-Ventas, cuya infraestructura está siendo construida por el Estado, en cumplimiento del Decreto-ley de dos de septiembre de mil novecientos cincuenta y cinco.

Artículo segundo.—La «Compañía Metropolitana de Madrid» instalará por su cuenta la vía con sus aparatos, la línea de trabajo con su alimentación, el teléfono, la señalización, los enclavamientos, el material móvil de todas clases y todos los accesorios en general que sean necesarios para una explotación normal, todo ello con arreglo a los proyectos que apruebe el Ministerio de Obras Públicas y en las cantidades, condiciones y plazos que fije dicho Ministerio.

Artículo tercero.—Asimismo será de cuenta de la empresa concesionaria la conservación, reparación y renovación de las obras, instalaciones y material de todas clases que estén afectos a la explotación.

Artículo cuarto.—El plazo de la concesión será de sesenta años, contados a partir del día en que se abra la explotación al servicio público.

Artículo quinto.—Teniendo en cuenta lo dispuesto en la Ley de doce de mayo de mil novecientos cincuenta y seis sobre plan de transportes de Madrid, se someterán conjuntamente al Gobierno por los Ministerios de Hacienda y de Obras Públicas y por el Ayuntamiento de Madrid las normas económicas necesarias para el cumplimiento de lo dispuesto en los artículos cuarto y quinto de la citada Ley.

Artículo sexto.—Al finalizar el plazo de la concesión de la línea Callao-Ventas, revertirá, con todos los elementos necesarios para la explotación, al Ayuntamiento de Madrid, en virtud de lo dispuesto en el artículo quinto de la citada Ley de doce de mayo de mil novecientos cincuenta y seis.

Artículo séptimo.—La inspección y vigilancia de la construcción, fabricación e instalación de todos los elementos señalados en el artículo segundo se ejercerá por el Ministerio de Obras Públicas a través de los organismos de él dependientes y competentes para ello.

De la misma forma, está también a cargo de dicho Ministerio la inspección y vigilancia de la explotación, así como la de la conservación, reparación y renovación y entretenimiento, mejoras y nuevas adquisiciones de las obras y elementos de todas clases afectos a la explotación.

Artículo octavo.—La línea se considerará, a todos los efectos, como parte integrante e inseparable de la red que actualmente explota la «Compañía Metropolitana de Madrid». Su explotación se regirá por las mismas normas y se llevará a cabo con las mismas condiciones que sean de aplicación en esta red, excepto en lo que se refiere a tarifas, hasta que se realice la reunificación de las mismas.

Artículo noveno.—Entre tanto, las tarifas aplicables a esta línea serán las siguientes: para billetes sencillos de expedición diaria, cualquier recorrido dentro de la propia línea y con correspondencia al resto de la red, o al ferrocarril suburbano o viceversa, seis pesetas; para billete de ida y vuelta, expendio los días laborables, hasta las nueve horas de la mañana, para cualquier recorrido dentro de la propia línea y con correspondencia al resto de la red o al ferrocarril suburbano, o viceversa, ocho pesetas.

Artículo diez.—En todo aquello que no está expresamente regulado por este Decreto, regirán la Ley de Ferrocarriles Secundarios y Estratégicos de veintitrés de febrero de mil novecientos doce y sus disposiciones complementarias, así como la legislación general de obras públicas y la especial de ferrocarriles, en lo que respectivamente sean aplicables.

Artículo once.—La Dirección General de Transportes Terrestres establecerá el pliego de condiciones particulares de la concesión, con la conformidad o reparos del concesionario, que se someterá a la aprobación del Ministro de Obras Públicas.

Artículo doce.—Por el Ministerio de Obras Públicas se dictarán las disposiciones necesarias para el cumplimiento del presente Decreto.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veinticuatro de julio de mil novecientos sesenta y nueve.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Obras Públicas,
FEDERICO SILVA MUÑOZ

DECRETO 2296/1969, de 16 de agosto, por el que se autoriza el levante y enajenación de los bienes del Ferrocarril de Haro a Ezcaray.

Suspendidos los servicios en el ferrocarril de vía estrecha de Haro a Ezcaray el dieciséis de enero de mil novecientos sesenta y cuatro por abandono de la Compañía, pasando a propiedad del Estado todos los bienes afectos al mismo, una vez cumplidos los trámites reglamentarios, de conformidad con lo establecido en la Ley de Ferrocarriles Secundarios y Estratégicos, de veintiséis de marzo de mil novecientos ocho, modificada por la de veintitrés de febrero de mil novecientos doce, ha llegado el momento de decidir sobre el destino que ha de darse a los mismos.

Habiéndose podido comprobar que durante los cinco años y medio que lleva de inactividad este ferrocarril no se ha hecho sentir su necesidad en la comarca, ya que los servicios sustitutos de carretera han cubierto sobrada y ventajosamente los tráficos que el mismo atendía y que, por tratarse de una región eminentemente agrícola, carente de industrias, no es de prever que en el futuro sea preciso este medio de transporte.

A propuesta del Ministro de Obras Públicas y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día catorce de agosto de mil novecientos sesenta y nueve.

DISPONGO:

Artículo primero.—Se autoriza a la Dirección General de Transportes Terrestres para que proceda al levante de las instalaciones ferroviarias del ferrocarril de Haro a Ezcaray.

Artículo segundo.—Se autoriza asimismo a la Dirección General de Transportes Terrestres para enajenar en pública subasta todo el material realmente afecto a la concesión ferroviaria, con el fin de aplicar su importe al pago de las deudas de la explotación, debiendo entregarse el sobrante, si lo hubiere, al Tesoro.

Artículo tercero.—Todos los terrenos y edificios de la concesión se incorporarán al Patrimonio del Estado.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en La Coruña a dieciséis de agosto de mil novecientos sesenta y nueve.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Obras Públicas,
FEDERICO SILVA MUÑOZ

DECRETO 2297/1969, de 16 de agosto, por el que se subroga el consorcio para el abastecimiento de agua y saneamiento de la comarca del Gran Bilbao en los derechos y obligaciones que se otorgaron al Ayuntamiento de Bilbao para la realización del abastecimiento de agua a dicha comarca.

El Decreto de diez de agosto de mil novecientos sesenta y tres, creando la Junta Administrativa del Abastecimiento de Agua a la comarca del Gran Bilbao, previó que los beneficios que por él se concedían al Ayuntamiento de Bilbao pudieran hacerse extensivos a otros de la comarca, previo acuerdo entre ellos y aprobación por el Ministerio de Obras Públicas, y al propio tiempo señalaba que aquel Municipio contribuiría al coste total del abastecimiento en partes iguales con el Estado.

Constituido legalmente un Consorcio para el Abastecimiento y Saneamiento de la Comarca del Gran Bilbao, entre la Corporación administrativa «Gran Bilbao» y los Ayuntamientos que la integran, éste ha obtenido la transferencia de los derechos concesionales de las aguas trasvasadas de la cuenca del río Zadorra a la Vertiente Cantábrica, que, en diez de julio de mil novecientos sesenta y tres, fueron otorgados al Gran Bilbao, y además otra concesión de dos mil litros por segundo del río Nervión, para su incorporación al abastecimiento.

El citado Consorcio ha solicitado la subrogación en los derechos y obligaciones que el Decreto de diez de agosto de mil novecientos sesenta y tres atribuyó al Ayuntamiento de Bilbao, y con ella quedaría asegurado el cumplimiento de los fines del abastecimiento de agua a la comarca del Gran Bilbao y la continuidad de los medios precisos para realizarlo.

Extinguida la Junta Administrativa para el abastecimiento de agua a la comarca del Gran Bilbao, se hace necesario que en la Confederación Hidrográfica del Norte de España tenga el Consorcio su oportuna representación, por lo que debe de incorporarse a su Junta de Gobierno un representante del mismo.

Aprobado por resolución del Ministerio de Obras Públicas de treinta de septiembre de mil novecientos sesenta y ocho el proyecto modificado del general de replanteo previo del abastecimiento de agua a la comarca del Gran Bilbao, en el que se definen las obras que han de constituirlo y las obligaciones a atender para su realización, así como el plan económico a cumplir en base a una aportación por partes iguales entre el Estado y los beneficiarios, se hace preciso un nuevo ordenamiento legal como consecuencia de las circunstancias expuestas.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Obras Públicas y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día catorce de agosto de mil novecientos sesenta y nueve,

DISPONGO:

Artículo primero.—El Consorcio para el Abastecimiento de Agua y Saneamiento de la Comarca del Gran Bilbao queda subrogado en todos los derechos y obligaciones, incluso las pendientes de cumplimiento, que el Decreto dos mil trescientos sesenta y seis/mil novecientos sesenta y tres, de diez de agosto, atribuyó al Ayuntamiento de Bilbao para la realización del abastecimiento de agua a dicha comarca.

Artículo segundo.—El Consorcio, en un plazo no superior a tres meses, desde la fecha de publicación del presente Decreto en el «Boletín Oficial del Estado», deberá formalizar los compromisos económicos correspondientes a la aportación del cincuenta por ciento del coste total de las obras y de las restantes obligaciones que deban satisfacerse para realizarlas, según se dispone en la Resolución del Ministerio de Obras Públicas de treinta de septiembre de mil novecientos sesenta y ocho, por la que se aprobó el proyecto modificado del general de replanteo previo del abastecimiento de agua a la comarca del Gran Bilbao y su plan económico, suscribiendo en forma reglamentaria los documentos que para ello sean necesarios.

Del cumplimiento de esta obligación responderá el Consorcio con todos sus bienes de libre disposición y, especialmente, con el rendimiento que obtenga por aplicación de las tarifas establecidas para los suministros de agua.

Los Ayuntamientos interesados responderán subsidiariamente de la misma obligación, en proporción a los caudales de agua que consuman procedentes del abastecimiento.

Artículo tercero.—Las obras del abastecimiento de agua a la comarca del Gran Bilbao se realizarán por la Confederación Hidrográfica del Norte de España, a cuya Junta de Gobierno se incorporará, durante todo el tiempo de ejecución de aquéllas, un Vocal en representación del Consorcio, nombrado por el Ministerio de Obras Públicas, a propuesta de dicho Consorcio.

Artículo cuarto.—A medida que vayan terminándose las obras e instalaciones del abastecimiento, el Estado hará entrega de las mismas al Consorcio, que procederá a su explotación en la forma reglamentaria y sin más limitación que la prohibición de enajenarlas, gravarlas o variar sus destinos, en todo o en parte, sin autorización previa y expresa del Ministerio de Obras Públicas.

Artículo quinto.—Por el Ministerio de Obras Públicas se dictarán las disposiciones y se adoptarán las medidas que sean necesarias para el cumplimiento del presente Decreto.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en La Coruña a dieciséis de agosto de mil novecientos sesenta y nueve.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Obras Públicas,
FEDERICO SILVA MUÑOZ

DECRETO 2298/1969, de 16 de agosto, por el que se aprueba la unificación de los plazos de duración de las concesiones ferroviarias de San Sebastián a la frontera francesa y San Sebastián a Hernani, tramo Amara a Loyola, otorgadas a la «Sociedad Explotadora de Ferrocarriles y Tranvías», y se fija la fecha de reversión común de las mismas.

Por Decreto dos mil cuatrocientos diecisiete/mil novecientos sesenta y uno, de veintitrés de noviembre, se excluyó del levante del ferrocarril de San Sebastián a Hernani el tramo comprendido entre los kilómetros uno coma doscientos y cuatro coma cero cero cinco (Amara a Loyola), acordándose su incorporación a la línea de San Sebastián a la frontera francesa, disponiendo que, a estos efectos, se unificaran los plazos de duración de las respectivas concesiones, de conformidad con lo previsto en el artículo noveno de la Ley de veintiuno de abril de mil novecientos cuarenta y nueve.

Las concesiones ferroviarias cuya unificación ha sido solicitada por la Sociedad Explotadora de Ferrocarriles y Tranvías fueron otorgadas por Ley de veintiséis de julio de mil ochocientos noventa y uno y Real Orden de ocho de agosto de mil ochocientos noventa y cuatro la de San Sebastián a Hernani y por Ley de catorce de marzo de mil ochocientos noventa y Real Orden de cuatro de enero de mil novecientos dos la de San Sebastián a la frontera francesa.

Para determinar las fechas en que deben comenzar a contarse los plazos de duración de cada una de las concesiones se ha tenido en cuenta lo dispuesto en la Ley número veintinueve de once de mayo de mil novecientos cincuenta y nueve, y para la fijación de la fecha de reversión común se han efectuado los cálculos que previene el artículo noveno de la Ley de veintiuno de abril de mil novecientos cuarenta y nueve.

Tramitado el oportuno expediente en relación con lo dispuesto en el citado Decreto dos mil cuatrocientos diecisiete/mil novecientos sesenta y uno, de veintitrés de noviembre, de conformidad con los informes emitidos por el Consejo Superior de Transportes Terrestres y por el de Obras Públicas, a propuesta del Ministro de Obras Públicas y previa deliberación

del Consejo de Ministros en su reunión del día catorce de agosto de mil novecientos sesenta y nueve.

DISPONGO:

Artículo primero.—Se aprueba la unificación de los plazos de duración de las concesiones ferroviarias de San Sebastián a la frontera francesa y del tramo comprendido entre los kilómetros uno coma doscientos y cuatro coma cero cero cinco (Amara a Loyola) de la de San Sebastián a Hernani, fijándose la fecha de reversión común de dichas líneas en el día seis de noviembre del año dos mil once.

Artículo segundo.—Por el Ministerio de Obras Públicas se adoptarán las medidas precisas para cumplimiento de cuanto se dispone en este Decreto.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en La Coruña a dieciséis de agosto de mil novecientos sesenta y nueve.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Obras Públicas,
FEDERICO SILVA MUÑOZ

RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace público haber sido adjudicadas las «Obras de variante de la carretera de Biescas a la frontera francesa entre los pueblos de Escarrilla y Sallent, motivada por la presa de Lanuza (Huesca)».

Este Ministerio, con esta fecha, ha resuelto:

Adjudicar definitivamente la subasta de las «Obras de variante de la carretera de Biescas a la frontera francesa entre los pueblos de Escarrilla y Sallent, motivada por la presa de Lanuza (Huesca), a «Ginés Navarro e Hijos Construcciones, Sociedad Anónima», en la cantidad de 19.985.592 pesetas, que representa el coeficiente 0,6904 respecto al presupuesto de contrata de 28.918.376 pesetas, y en las demás condiciones que rigen para este contrato.

Lo que de orden del excelentísimo señor Ministro comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 25 de septiembre de 1969.—El Director general, por delegación, el Jefe de Contratación, Rafael López Arahueta.

Sr. Ingeniero Director de la Confederación Hidrográfica del Ebro.

RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace público haber sido adjudicadas las «Obras de defensa de las partidas de Anrilles y otras contra las inundaciones por avenidas en Castellón de la Plana».

Este Ministerio, con esta fecha, ha resuelto:

Adjudicar definitivamente la subasta de las «Obras de defensa de las partidas de Anrilles y otras contra las inundaciones por avenidas en Castellón de la Plana» a don Jesús Romero Mingote en la cantidad de 17.224.122 pesetas, que representa el coeficiente 0,6627 respecto al presupuesto de contrata de pesetas 25.990.826, y en las demás condiciones que rigen para este contrato.

Lo que de orden del excelentísimo señor Ministro comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 25 de septiembre de 1969.—El Director general, por delegación, el Jefe de Contratación, Rafael López Arahueta.

Sr. Ingeniero Director de la Confederación Hidrográfica del Júcar.

RESOLUCION de la Junta del Puertos de Castellón por la que se hace pública la adjudicación definitiva de la subasta de «Habilitación de la dársena comercial-primer fase» en el puerto de Castellón de la Plana.

La Comisión Permanente de esta Junta del Puerto de Castellón adjudicó definitivamente, en su sesión de 26 de agosto de 1969, la subasta de «Habilitación de la dársena comercial-primer fase» en este Puerto a favor del licitador «Agromán, Empresa Constructora, S. A.» y «Radiotrónica, S. A.», por la cantidad de dieciocho millones novecientos ochenta y dos mil novecientos dieciséis pesetas (18.982.916).

Lo que se hace público en cumplimiento del artículo 119 del Reglamento de la Ley de Contratos del Estado, para conocimiento y efectos.

Castellón, 28 de septiembre de 1969.—El Presidente, Joaquín Tárrega Mor.—El Secretario Contador, Roberto Bartual Gómez.—6.193-A.